

exercitiis addi valeat Missa Votiva de Sacro Corde Jesu. . . ” (S. R. C., 28 juin 1889, n. 3712). La bénédiction solennelle, en conséquence, ne suffirait pas, mais il faut v.g. des hymnes, des litanies, une amende honorable ou une consécration en l'honneur du Sacré-Cœur.

---

---

### CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

**Feu l'abbé Jules Lortie.**— Samedi matin, le 13 décembre, au presbytère de Curran, Ont., est décédé M. l'abbé F.-X.-Jules Lortie, après une assez longue maladie.

Feu l'abbé Lortie est né à Québec, le 2 décembre 1867, de Henri Lortie, marchand, et de Marie-Ursule Drolet. Il fit ses études classiques au Séminaire de Québec et à l'Université d'Ottawa; il fut ordonné à Québec par S. E. le cardinal Bégin, le 23 octobre 1892. M. l'abbé Lortie alla exercer le ministère au diocèse d'Ottawa. Il fut vicaire à Aylmer (1892-93), à Buckingham (1893-96); curé de N.-D. de la Salette (1896-1906), et de Curran depuis 1906; il venait de donner sa démission comme curé de cette paroisse.

L'abbé Jules Lortie était le frère de feu l'abbé Stanislas-Alfred Lortie, du Séminaire de Québec.

**Feu l'abbé E.-E. Langlois.**— Lundi matin, le 15 décembre, est décédé à l'Hôpital Laval, à l'âge de 21 ans, M. l'abbé Eugène-Émie Langlois, élève de deuxième année du Grand Séminaire de Québec. Feu l'abbé Langlois était fils de M. Georges Langlois, marchand, de St-Georges-de-Beauce. Ses funérailles ont eu lieu jeudi matin, le 18, à St-Georges.

**Assemblée de la Société Saint-Vincent de Paul.**— Dimanche soir, le 14 décembre, la Société Saint-Vincent de Paul tenait une assemblée générale dans la grande salle du Patronage, côte d'Abraham. Cette réunion a eu lieu sous la présidence d'honneur de M. le chanoine Guimort, aumônier général. Étaient présents: M. l'abbé Alf. Langlois, curé du Sacré-Cœur, les RR. PP. Calmein, de Beauquesne et Rochette, du Patronage, les membres des Conseils supérieur et particulier, et sept à huit cents confrères et amis de l'œuvre, ainsi que les jeunes gens du Patronage et les Frères de St-Vincent de Paul.

Après la lecture d'un passage du Bulletin de la Société et du procès-verbal de la dernière réunion, le président-général de la Société, M. Magnan, fait un exposé du mouvement des œuvres et souhaite la bienvenue au nouvel aumônier général, M. le